

Cómo Romper y renunciar los maldiciones generacionales

Confesión de Fe! (Haga esto si usted es un cristiano.) *Dios, yo sé que estoy separado de ti por culpa de mi pecado. La única manera de usted es a través de la sangre de Jesucristo crucificado. ¿Quién murió en la cruz por mis pecados y resucitó de entre los muertos al tercer día. Yo confieso que soy un pecador y pedir Su perdón y el arrepentimiento de limpieza. Estoy declarando la nueva vida que sólo se encuentra viviendo "en Cristo." Empiezo preguntando a Jesús Cristo que me enseñes a amarte con todo mi corazón, con toda mi alma, con toda mi mente, y con todas mis fuerzas. En el nombre de Jesús yo oro, Amén* (Adaptado de 2 Cor. 2:8-9).

Pídale al Señor que le muestre específicamente los pecados que son característicos de su familia, rezando la siguiente oración. A continuación una lista de esos pecados en el espacio de abajo.

Querido Padre Celestial, te pido que revele mi mente ahora todos los pecados de mis antepasados que están siendo transmitidas a través de las líneas familiares. Quiero ser libre de estas influencias y caminar en mi nueva identidad como hijo de Dios. En el nombre de Jesús, Amén.

Pecados generacionales, maldiciones y espíritus que pueden ser heredados. Encierra en un círculo los que Dios trae a su mente: Orgullo, rechazo, miedo, enfermedad, invalidez, la ira, el odio, la confusión, el fracaso, la lujuria, la perversión sexual, la rebeldía, la brujería, la idolatría, la pobreza, el rechazo, el miedo, la confusión, la adicción, la muerte, el suicidio, la destrucción, los espíritus generacionales, guías espirituales, espíritus familiares, maldiciones habladas o escritas hechas en mi contra, maldiciones sobre las finanzas, las religiones falsas, juramentos, votos, pactos contra Dios.

Haga una lista de maldiciones que no están escritas arriba:

Con el fin de caminar libre de los pecados de sus antepasados y las maldiciones y las asignaciones dirigidas contra usted, lea la siguiente declaración y rezar la siguiente oración en voz alta. Recuerde, usted tiene toda la autoridad y protección que necesita en Cristo para estar firmes contra esa actividad. Pro. 28:13 "El que encubre sus pecados no prosperará, mas el que los confiesa y lo deja, halla perdón."

No hay nada en mí, yo sé que Jesús advirtió que, "el príncipe, el genio del mal, el príncipe de este mundo" que vendría. Ahora declaro que el diablo y sus demonios NO tienen "ningún derecho sobre mí." No tienen nada "en común conmigo" y "no hay nada en mí que pertenece" al diablo. Declaro que yo soy de Cristo dentro y por fuera. Jesús, el Mesías, es mi Señor y Salvador. "Sus espíritus malos" no tienen poder sobre mí. Yo renuncio a cualquier reclamo que el diablo puede tener sobre mí. Ahora anuncian que todos los demonios que salen del cuerpo a causa de la obra de Cristo en la cruz, la sangre, y la tumba vacía. En el nombre de Jesucristo lo declaro. (Adaptado de Juan 14:29-31 NVI)

DECLARACIÓN: Aquí y ahora rechazan y reprendan a todos los pecados de mis antepasados. Yo específicamente renuncio a los pecados de... (Leer la lista anterior)

Como alguien que ha sido librado de la potestad de las tinieblas y ha entrado al reino del Hijo de Dios, se cancelan todos trabajos demoníacos que se ha transmitido a mí de mi familia. Como alguien que ha sido crucificado y resucitado con Cristo Jesús y que está sentado con Él en los lugares celestiales, yo renuncio a todas las asignaciones satánicas que se dirigen hacia mí y mi ministerio. Yo anulo y destruyo toda maldición que Satanás y sus trabajadores han puesto en mí y sobre mí. Les anuncio a Satanás y todas sus fuerzas que Cristo se hizo maldición por mí cuando murió por mis pecados en la cruz (Gálatas 3:13). Renuncio cualquier forma y cada una de las cuales Satanás puede reclamar la propiedad de mí. Yo pertenezco al Señor Jesucristo, que me compró con su propia sangre. Yo renuncio todos los sacrificios de sangre por el cual Satanás puede reclamar sobre de mí. Me declaro totalmente suscrito y eternamente una y comprometido con el Señor Jesucristo. Por la autoridad que tenemos en Cristo, ahora ordeno a cada espíritu familiar y todos los enemigos del Señor Jesús que están influyendome que se vayan en el nombre de Jesús! Me comprometo a mi Padre celestial para que haga su voluntad, de hoy en adelante. En el poder y la sangre del Nombre de Jesús. Ahora pido a Jesús su sangre derramada en la cruz y la tumba vacía Su entre yo y todas las maldiciones ancestrales y pecados. En el nombre de Jesús yo oro, Amén.

This document was created with Win2PDF available at <http://www.win2pdf.com>.
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.
This page will not be added after purchasing Win2PDF.